



M.S.A.

||  || AYUDAS DEL COLEGIO DE ABOGADOS A COLECTIVOS SOCIALES

Córdoba o El Colegio de Abogados de Córdoba entregó ayer ayudas por valor de 9.000 euros al Banco de Alimentos, Cáritas Diocesana, Estrella Azahara, Casa Familiar San Francisco

de Asís de los Hermanos de la Cruz Blanca y la Fundación Bangassou. Todos estos colectivos recibieron de manos de la decana en funciones, María Victoria García de la Cruz,

cheques por valor de 1.680 euros. Este año, además, el colegio ha colaborado con la Brimz X con la entrega de 600 euros para la compra de material escolar para su envío al Líbano.